

Levantán muro por conflicto entre municipios

• **Los municipios en controversia son Coacalco y Ecatepec**

• **Empresa inmobiliaria dueña de los terrenos, mantiene amenazados a los vecinos quienes iniciaron una denuncia ante la Fiscalía estatal**

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Más de 150 familias se ven afectadas ante el diferendo limítrofe en el polígono donde se ubican las colonias Golondrinas, Playas Golondrinas, así como Luis Donaldo Colosio y el Parque Industrial Coacalco 3, por lo que urge establecer una mesa de diálogo entre los gobiernos de Coacalco, Ecatepec y la Comisión de Límites del Gobierno del Estado de México.

La vicepresidenta del Grupo Parlamentario de Morena, en la Legislatura local, Azucena Cisneros, afirmó que urge atender este tema, pues desde noviembre cerraron accesos vehiculares a la colonia Golondrinas, además de que construyeron de forma irregular una barda de más de un kilómetro

frente a las viviendas.

Señaló que este cierre afecta directamente a 150 familias, quienes se ven obligadas a rodear la colonia y caminar por 20 minutos para salir a realizar sus actividades cotidianas, porque ya no tienen modo de ingresar sus vehículos y deben dejarlos a varias calles de distancia, donde han sufrido robos, además de que no pueden circular pipas de agua o unidades de emergencia.

Explicó que trabajadores de la inmobiliaria UKLA, propietaria de terrenos donde se ubica el diferendo limítrofe, construyeron una barda y colocaron en diciembre, toneladas de piedras en las entradas y salidas hacia las calles Felipe Carrillo Puerto y Carril 5, y en la Cerrada de Jilgueros y Cerrada de Gaviotas, y vigilantes de la empresa mantienen amenazados a vecinos y han realizado detonaciones al aire, por lo que ya se inició denuncia ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

Sostuvo que a pesar de que el 1 de febrero del 2023, durante la sesión de la Comisión Legislativa de Límites Territoriales del Estado de México los alcaldes de Ecatepec, Fernando Vilchis Contreras y el de Coacalco, David Sánchez Isidoro, se pronunciaron por llegar a un acuerdo amistoso; no hubo mayor avance, porque el tema quedó sin aten-

Hay que entrarle y establecer diálogo, porque no puede ser que los vecinos estén encerrados, es un asunto inhumano, tenemos que establecer una mesa de diálogo para atender la problemática que padecen las familias”

Azucena Cisneros / Diputada

ción en el anterior gobierno estatal.

La diputada de Ecatepec, se pronunció porque autoridades estatales retomen el tema, y establezcan mesas de diálogo, sobre todo, si los alcaldes de ambos municipios ya manifestaron su disposición a concretar un acuerdo amistoso, y que se busque una solución adecuada para mejorar la vida de los vecinos de las comunidades involucradas.

Azucena Cisneros, señaló que en casos de diferendos limítrofes, es prioritaria la voluntad política entre las autoridades involucradas para buscar acuerdos que permitan garantizar el bienestar de la gente afectada.

